
【本报讯】我国有一个
非常特殊的旅游景区，它
就 是 拉 贾 安 帕（Raja Am-
pat）。这是西巴布亚省辖
内的一个县区，这个县区
非常宁静和安宁，其自然
风光非常迷人，令游客们
流连忘返，乐不思蜀。

拉贾安帕群岛位于巴
布亚最西部，占地面积约
达 460 万公顷。“拉贾安帕”
的意思是“四个国王”，这
里头流传着引人入胜的神
话传说。拉贾安帕显然是
由四个大岛组成的，分别
是怀吉欧岛、巴坦塔岛、萨
拉瓦蒂岛和米苏尔岛，以
及 1847 个其它小岛。

先不说当地居民津津
乐道，却又虚无缥缈的神
话故事。“四王群岛”所呈
现的迷人风光都是不能反
驳的事实，对喜欢潜水和
浮潜的爱好者来说，拉贾
安帕水域是全球最好的潜
水海滨之一。

根据国际环境社会组
织，也就是大自然保护与
保 护 国 际 组 织 的 一 份 报
告 ，世 界 上 约 有 75% 的 珊
瑚种类，生活在拉贾安帕
群岛。

拉贾安帕群岛具有很
高 的 种 类 丰 富 度 和 独 特
性，在这里发现有 1318 种
鱼 类 ，699 种 软 体 动 物 和
537 种 珊 瑚 礁 。 您 在 潜 水
时就可看到各种独特的海
洋动物，如侏儒海马、蝙蝠
鱼和儒艮等。

除了水下美景令人惊
叹之外，水面上的景色也
同样迷人。您可以走到青

山密林处，那里有鸟语花
香；您可以上山顶鸟瞰，只
见蔚蓝海水的中间，那一
排一排绿色岩石犹如翡翠
玉带一般，围绕着迷人的
蓬莱仙岛。

除了极具魅力的自然
风光之外，“四王群岛”的
居民热情好客，他们的招
待让您浮起宾至如归，甚
至像当上“国王”那样的感
觉 。 因 此 除 了 游 览 大 自
然，也别忘了深入了解当
地的蓬莱仙岛文化。

（Sm）

拉贾安帕拥有迷人自然风光
青山密林处鸟语花香 海底水晶宫清晰可见

财长财长：：中上阶级的消费推动了经济增长中上阶级的消费推动了经济增长
财长斯丽·穆丽亚妮于 11 月 11 日在第 4 届印尼金融科

技峰会通过线上发表讲话，她认为我国中上阶级消费市场是
经济增长的来源。
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总统在印马泰三国峰会演讲
改善和促进三国经济产值应关注三措施

【本报讯】佐科维总统
于 11 月 10 日 在 柬 埔 寨 金
边（Phnom Penh）的 一 系 列
东 盟 峰 会 中 ，出 席 了 印
尼 - 马 来 西 亚 - 泰 国 三 角
峰会（IMT-GT）。

佐科维总统在会议上
表示，为改善三个国家的
经济发展可落实三项主要
措施。第一项，振兴地区
之间的旅游业。他说：“通
过数字科技推动营销，以
坚韧不拔的精神及持续性
地发展旅游业，IMT-GT 峰
会 以 2023 年 -2025 年 访 问

年代作为旅游业共同营销
及促销的平台。”

佐 科 维 指 出 ，因 为 在
最近两年期间，各国旅游
业 急 剧 下 降 90% 以 上 ，所
以要振兴旅游业是当今刻
不容缓的事。他也希望促
进 清 真 旅 游 活 动 ，为 2030
年能达到全球清真中心的
目 标 ，其 市 场 价 值 高 达 7
万亿美元。

第 二 项 措 施 ，加 速 建
设软硬基础设施，即实体
的基础设施及人力资源，
两者兼备及不能分隔，然

而必须相辅相成。他说：
“此举与印尼建设基础设
施和人力资源共同优先建
设的理念相符。实体连接
的建设如港口、机场、高速
路、包括苏门答腊横贯公
路 ，我 们 都 一 直 持 续 建
设。”

第 三 项 措 施 ，佐 科 维
强调必须实现地区绿色经
济及其持续性。绿色经济
是东盟经济的未来前景。
东盟承诺要实现未来的时
代中，即 2025 年使用新再
生能源达 35%。

佐 科 维 提 醒 称 ，
IMT-GT 峰 会 蓝 图 在 2022
年 -2026 年 正 式 跨 出 的 第
一步，须持续检测其实施
情 况 ，以 实 现 2036 年 的
IMT-GT 峰会愿景。他说：

“ 在 2014 年 -2021 年 期 间 ，
甚至在新冠肺炎大流行时
期，印马泰三国生产总值
（GDP）提 升 39% 。 尤 其 是
在全球情势日益复杂及面
临 2023 年全球经济衰退的
威胁下，更需要在未来持
续加强这些承诺。”

（Ing）

【本报讯】印中两国签
署 了 贸 易 合 作 意 向 书

（MOU），作 为 中 国 收 购 我
国 的 100 万 吨 棕 榈 原 油

（CPO）、农 产 品 和 渔 产 品
的承诺。

上述合作意向书于 11
月 11 日 在 贸 易 部 办 公 楼
签 署 ，贸 易 部 长 祖 基 菲
（Zulkifli Hasan）通 过 线 上
见证签署仪式。他说：“今
年印尼与中国缔结邦交已
长 达 72 年 。 上 述 签 署 的
合作意向书是两国在今年
7 月底进行双边会晤作出
的承诺，即中国收购我国

的 棕 榈 原 油 100 万 吨 ，以
及农产品及渔产品。”

祖基菲希望获得中国
贸易部的协助实现上述承
诺，并为印尼产品进入中
国市场提供便利条件。如
悉 ，上 述 100 万 吨 棕 榈 原
油 的 价 值 至 少 11 亿 美 元
至 15 亿美元，这是中方给
予的最初承诺。根据最新
的信息资料，上述棕榈原
油价值还会增加。 （Ing）

印中新签贸易合同15亿美元
中国将收购我国百万吨棕油及农渔产品

【本报讯】海事与投资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Pan-
jaitan）于 11 月 10 日出席第
4 届 印 尼 金 融 科 技 峰 会
（IFS）表示，我国在北加省
工业园建造新能源生产工
业区的计划，将来可以为
300 万 辆 电 动 汽 车 提 供 电
池。

他说：“以前我们仅出
口镍原矿，如今我们已能
出口钢铁及镍铁，将来将
出口供电动汽车使用的电
池。我国将在 2024 年第三
季度开始生产锂电池。”

他继续说：“我们将生
产氧化铝电池，最重要的
是 我 们 将 生 产 新 能 源 电
池 ，甚 至 供 应 给 300 万 辆
电动汽车。”

卢 虎 强 调 称 ，在 北 加

省工业园的投资额达 1320
亿美元，在该地区将兴建
10 吉 瓦（1000 万 千 瓦）至
11 吉 瓦（1100 万 千 瓦）的
水力发电站或太阳能发电
站。他说：“这一切都在建
设 中 ，2024 年 将 投 入 生 产
第 1 个 电 池 板 ，我 们 将 建
设 11 吉瓦的绿色能源。”

上述北加省绿色工业
园 自 2021 年 12 月 已 开 始
建 设 ，面 积 共 3 万 公 顷 。
该工业园号称全世界最大
的综合工业园。卢虎说：

“我们在该工业园耗费庞
大的投资金，谁能与我们
匹敌。这是面积 3 万公顷
的巨大工业园，我国改变
了游戏规则。这里的员工
几乎有 20 万人。”

（Ing）

北加省建3万公顷工业园
卢虎：将来可为 300万辆电动汽车供应电池

艾朗卡艾朗卡：：数字金融业具很大潜力数字金融业具很大潜力
经济统筹部长艾朗卡（Airlangga Hartarto）于 11 月 11

日在雅加达通过线上出席第 4 届印尼金融科技峰会，并认
为数字金融业具有很大的发展潜力。

【本报讯】看来我国对
加密货币有兴趣的投资者
有 增 无 减 ，因 此 财 长 斯
丽·穆 丽 亚 妮（Sri Mulyani
Indrawati）认为必须维护上
述投资者的资金是很重要
的事。

据 了 解 ，上 述 投 资 家
于 2022 年 6 月投资加密货
币 的 价 值 共 约 15.1 万 亿
盾，超过同一个时期在股
市的投资价值 9.1 万亿盾。

穆 丽 亚 妮 于 11 月 10
日在雅加达国会第十一委
员会工作会议上说：“2021
年期间的股市交易价值为
3302.9 万 亿 盾 ，而 加 密 货
币 交 易 额 为 854.9 万 亿
盾。”

穆 丽 亚 妮 指 出 ，Terra
硬币的崩盘证明了即使是
稳定的加密货币也会出现
高波动性，因此需要有适
当的监管框架以保护投资
者的措施。同时保护具有
高风险的投资者，一旦民
众的投资发生风险，他们
将蒙受资金的严重损失。
她说：“11 月 9 日的交易，
加密市场经历了波动，这

是由于全球主要的 FTX 加
密交易所宣布破产所致。
BInance 的投票报价也无法
协助克服其亏损。”

穆 丽 亚 妮 认 为 ，总 体
而言，全球加密货币也被
卷入利息上升及一系列的
黑 客 案 子 。 她 说 ：“ 金 融
部门的治理和执法仍是决
定对金融界产生信任的问
题之一，然而印尼在这方
面排在同行国家中最低的
排名。”

此事反映在金融服务
权威机构（OJK）收到许多
民 众 的 投 诉 和 报 告 ，自
2020 年第四季以来该数据
急剧上升。这与民众的金
融素养因素有密切关联，
如 与 投 资 、工 具 、风 险 有
关的解决方案有待提高。

穆丽亚妮说：“这种低
素养的现象显示出印尼金
融界实行改革的必要性，
因为我们将面临不断增升
的挑战性，其中是科技创
新的破坏会带来与气候变
化有关的新一轮的金融风
险。”

（Ing）

我国加密货币投资超854万亿盾
财长：理应保护加密伙伴投资者资产交易

为为G-G-2020峰会代表筹备新冠检测场地峰会代表筹备新冠检测场地
工作人员于 11 月 11 日在巴厘努沙杜瓦（NusaDua）为 20 国集团峰会（G-20）的代表

筹备新冠检测场地。卫生部实施严格的防疫卫生规则，确保全体出席与会的各国代表
安全。


